

## ～ 令和8(2026)年！ ～

新年あけましておめでとうございます！今年は午年（うまどし）で、挑戦や飛躍に適した年だそうです。ぜひ、学校生活を通して様々なことに挑戦して、自分自身を飛躍的に成長させる年にしましょう。

☆花ノ坊通信では、皆さんから掲載してほしい記事などを募集しています。次のURLからの回答または高等部教員へ気軽にお声かけください。感想も募集しています。

花ノ坊通信アンケート:<https://x.gd/7efBj>

## ～ 理療科 ～

理療科では、12月12日（金）に理療科進路学習会を開催しました。令和3年度に本校の研究部理療科を卒業し、現在は高齢者向けデイサービスで働いている卒業生を講師として招きました。講師は、在中の事、働く上での健康の大切さ、自分が出来る目の前のこと集中する、健常者と働く中での葛藤のことなどを話し、生徒は質問しながら熱心に参加していました。国家試験に合格して資格を取得したら、社会に出ていく在校生にとって、良い機会になりました。



## ～ 普通科 ～

1組1年生の希望生徒は、水曜日の放課後に点字学習会を行っています。最初は「あ、い、う、え、お」といった1文字を書くのも難しかったですが、今は友達の名前まで書けるようになりました。(まだ、時々間違えますが…。)不定期開催ですが、楽しく点字を学んでいます。



10月29日(水)、毎年恒例となった京都市立紫野高校生徒との交流を、本校高等部普通科全員で行いました。今回は招待を受けたので、そのお礼として2組生徒が練習した落語を披露しました。その後、紫野高校生徒会企画の「グラマ」という、重さの感覚とコミュニケーションで楽しむボードゲームを楽しみました。



## ～ 花ノ坊コラム ～

今回は、「東洋医学はなぜ効くのか」という本の紹介です。花ノ坊コラムでは、健康的に生活するために、普段の生活で使える経穴や食べ物などを紹介してきました。経穴や漢方は東洋医学に分類される治療法です。「なぜ治るのか」の説明が難しかった東洋医学を、様々な研究などを紹介しつつ、科学的に説明している本です。セルフケアのための経穴も紹介されています。本は図書室にありますので、東洋医学に興味のある方はぜひ読んでみてください。